

Publican obra sobre gestión ambiental en Cuba y México



Guantánamo, 29 jun (RHC) El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología de México (Conacyt) publicó una compilación de artículos sobre la sustentabilidad de la gestión ambiental en su país y Cuba, según informó, este viernes, uno de sus autores.

La Gestión Ambiental y la sustentabilidad empresarial. Casos Cuba-México, es el título de la obra editada por Conacyt y la universidad de Veracruz, que permitirá a los académicos e investigadores conocer y comparar las acciones que se realizan en ambos países en esos temas.

El doctor en ciencias, Happy Salas, explicó a Prensa Latina que la idea surgió como iniciativa conjunta de la universidad de Camagüey, Cuba, y la casa de altos estudios veracruzana.

Según el académico de la universidad de Guantánamo, el libro recoge varios estudios de casos realizados por especialista de ambas naciones, en los cuales se analizan temas como la participación social en las áreas naturales protegidas, la proactividad ambiental en el sector hotelero o la contabilidad de gestión ambiental, todas de sumo interés para el desarrollo socioeconómico.

La obra permitirá a la comunidad científica de América Latina conocer los instrumentos económicos que se aplican actualmente para la gestión ambiental y que podrían servir de modelo para la región, dijo Salas.

En estos momentos está en proceso de edición otro libro también relacionado con esos temas, anunció el especialista.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/165859-publican-obra-sobre-gestion-ambiental-en-cuba-y-mexico>



Radio Habana Cuba